

<校訓>

高志共生

大庄中通信

大庄中学校
H25年度第12号
(H25.9.6・金)

2学期の初めにあって

「おかえりなさい」9月2日、大庄中に生徒達が戻ってきました。

夏休み中、そして2学期が始まってからも、本校生徒が事件や事故に巻き込まれた、大きなケガや病気があったという情報はなく、全校生徒が元気に2学期を迎えてくれたことが何よりです。

ニュースで振り返る夏休み

夏休みに入ってすぐの日曜日には参議院選挙がありました。7月中は、英国のウィリアム王子・キャサリン王妃の長男誕生、スペインでの特急電車の脱線事故など国際的なニュースが続きました。8月は、甲子園の高校野球や水泳・陸上・柔道の世界選手権、イチロー選手の日米通算4000本安打など、スポーツの話題が次々と報道されました。また、3年生が修学旅行に行った長崎や広島「原爆の日」や終戦記念

日など、戦争関連のニュースもよく流れていました。松江市の「はだしのゲン」の閲覧制限の問題もありましたね。福知山市の花火大会での爆発事故、三重県四日市市の中3女子殺人事件など、悲しい出来事もありました。全体を通しては、大阪市の猛暑日(最高気温35℃以上)連続日数の更新、四万十市で国内観測史上最高の41.0℃を記録など、暑い毎日が続いて9月の残暑を心配しましたが、8月末の豪雨以降はすっかり秋めいてきて、2学期を迎えることができました。



いい夏休みだったのかな？

1学期の終業式で、1学期に登校した日数の約3分の2にあたる44日もの自由な日のある夏休みをぜひ有効に使ってほしい、とお話しをしたのですが、どうだったのでしょうか？勉強にしっかり取り組んだ、スポーツや文化的活動などに一生懸命取り組んだ、という人が多かったとは思いますが、帰省や旅行、イベントなどへの参加、冒険や自然とのふれ合い、芸術体験など、長期の休みでないとできないような心に残る経験ができた人もいたのかもしれませんが。

暑い夏でしたから、計画したとおりに進まなかったこともあるかもしれません。そういう人は、2学期に取り戻すことができるように努力してほしいと思います。「収穫の秋」が「実りの秋」になり、3学期と次の1年がよい毎日になることを祈っています。

3年生の進路希望調査より

公立全日制の希望が90%近くも…

1学期末の懇談会時の内容を基本に、県の「高等学校進学希望者数等調査」がありました。この調査は、来年度の各高校の募集定員を決める資料にもなりますが、本校は、158名の卒業予定者で、全日制公立

高校142名(89.9%)、私立高校6名(3.8%)、多部制高校6名(3.8%)、特別支援学校2名(1.3%)、就職2名(1.3%)という希望でした。

90%近くの人公立全日制高校合格というのは、とてもきびしい数字です。この3月の卒業生の公立と私立を合わせた全日制高校への進学率は81.6%でしたし、平成18年の統合から7期生までの全日制の公立高校への進学率は、76.4%~56.8%(平均すると64.8%)でした。これを今年度の卒業生158名にあてはめると、120名~89名、平均通りなら102名という公立全日制高校の合格予想数のはじき出されます。

この数字を見て、必死でがんばろうとするのか、やっぱり無理と思ってあきらめるのか、2・3学期の過ごし方次第で、来年の3月の結果が大きく違ってきます。良い結果になってくれることを期待します。

市内高校合同説明会のDVD上映会 9/27(金)

6月29日(土)に行われた市内高校合同説明会のDVD上映会を9月27日(金)のオープンスクールの日の午前中に行います。学校ごとの時間帯など、詳しくは、後日プリントでお知らせします。

また、この説明会の様子は、尼崎市PTA連合会のホームページ <http://www.amagasaki-pta.jp/movie.html> または「尼崎PTA連合会 検索」でもご覧になれます。

阪神教育事務所のホームページにも進路の情報があります

「阪神教育事務所 検索」または <http://www.hyogo-c.ed.jp/~m-hanshin-bo/>に、「阪神・丹波の公立高校」「新通学区域」「オープンハイスクール」の情報が載っていますので、ご覧になってください。

クラブ 夏休み中の大会結果

夏休みに入ってから阪神・県・近畿中学校総合体育大会と各種大会の結果をお知らせします。

【水泳】

・阪神中学校総合体育大会

宮崎真志 100m 平泳ぎ(2位)、200m 平泳ぎ(2位) → 県中学総体と近畿中学総体にも出場

畑下昂平 100m 平泳ぎ(3位) → 県中学総体にも出場

川本衣織 100m バタフライ(2位)、200m バタフライ(2位) → 県中学総体と近畿中学総体にも出場

【吹奏楽部】

・県吹奏楽コンクール東阪神地区大会 銀賞

【剣道部】

・尼崎市青少年剣道錬成大会 男子団体戦 優勝 中西涼、溝島宗一郎、久保田穰、鈴木優空、横林篤

女子団体戦 準優勝 古賀ふみ子、稲田美幹、新菜摘

男子個人戦 準優勝 横林篤

・県中学校審判実技研修大会 女子団体戦 第5位 新菜摘、岡崎初海、稲田美幹

【女子バドミントン部】

・尼崎市民スポーツ祭 女子5部 単 第2位 北本有香

複 第2位 北本有香・吉川あゆみ 第3位 幸山裕衣・横山美夢

【野球部】

・尼崎市市長旗争覇野球大会 第3位

(文責:校長 福井 隆夫)

